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IEDF 
INSTITUTO ElEClORAl 
DEL DISTRITO FEDERAl. 

COMISiÓN PROVISIONAL PARA DAR SEGUIMIENTO 
A LOS SISTEMAS INFORMÁ TlCOS DE APOYO AL 

PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014--2015 

PROYECTO DE MINUTA DE l.A4a• SESiÓN ORDINARIA 2015 

En la Ciudad de México, siendo las diecinueve horas con veinte minutos del 
veintiséis de m~rzo de dos mil quince, en las instalaciones del Instituto Electoral del 
Distrito Federal, ubicadas en la calle de Huizaches número 25, Colonia Rancho Los 
Colorines, Delegación Tlalpan, dio inicio la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión 
Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso 
Electoral Ordinario 2014-2015, correspondiente al año dos mil quince, la cual fue 
convocada con fundamento en el articulo 39 del Código de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Distrito Federal (Código). 

En ejercicio de la facultad que le confiere el artículo 45, fracciones IV y V del 
Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral del 
Distrito Federal (Reglamento), el señor Secretario procedió a elaborar la lista de 
asistencia. . 

LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACiÓN DEL QUÓRUM 

Asistieron: el Consejero Electoral Pablo César" Lezama Barreda, en su carácter de 
Presidente; así como, los Integrantes de la Comisión, la Consejera Electoral, Oiga 
González Martínez y el Consejero Electoral, Yuri Gabriel Beltrán Miranda; y el de la 
voz, Óscar Alejandro Rodríguez Paz, en calidad de Secretario de la Comisión; así 
también en calidad de invitados, el Director Ejecutivo de Educación Cívica y 
Capacitación, Mtro. Juan Antonio Garza García; La Directora Ejecutiva de 
Organización y Geoestadística Electoral, Lic. Delia Guadalupe del Toro López; el 
Titular de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización, Lic. Alejandro Gonzal 
Polanco Mireles; en representación de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, el Lic. 
Jesús Manuel Espinosa Palomo designado mediante oficio IEDF/UTAJ/0691/2015; la 
Titular de la Unidad Técnica de Archivo, logística y Apoyo a los Órganos 
Desconcentrados, Lic. Myriam Alarcón Reyes; y el Titular de la Unidad Técnica de 
Vinculación con eIINE, Mtro. David Raúl Córdova Tello. 

Asimismo, se encuentra presente en la mesa, el suplente del Partido Nueva Alianza, ~ ~ 
Lic. José Alejandro Pardavé Espinosa. ~ 

Una vez verificado el quórum para sesionar, de conformidad con lo previsto en los 
artículos 37 del Código; 40, 45, fracción V, 55 Y 56 del Reglamento, el Presidente de 
la Comisión declaró abierta la sesión. En consecuencia el señor Secretario puso a 
consideración de los Integrantes el Orden del Día. 

Primero: Orden del Oía: 
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Segundo: Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 
Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, 
célebrada el 26 de febrero de 2015. 

El Presidente de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes, la Minuta 
de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada 
el 26 de febrero de 2015. 

En consecuencia el señor Secretario hizo uso de la voz, para informar a los presentes 
que se recibieron observaciones de forma a la Minuta por parte de las oficinas de la 
Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, y la Representación del Partido Nueva Alianza; 
mismas que serán impactadas. 

Al no haber más intervenciones, el Señor Secretario, sometió a la consideración de 
los integrantes en votación económica, si se aprueba la Minuta de la Tercera Sesión 
Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los Sistemas 
Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, celebrada el 26 de 
febrero de 2015 con las observaciones de forma recibidas. 

Acuerdo COSIPE/14-48 .Ord./2015.- Se aprueba la Minuta de la Tercera 
Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015, 
celebrada el 26 de febrero de 2015 con las observaciones de forma 
recibidas. 

Dicho acuerdo, fue aprobado por unanimidad de los presentes. 

En consecuencia, el señor Secretario de la Comisión, prosiguió con el desarrollo de la 
sesión, y dio cuenta con el siguiente punto del Orden del Día. ____ ~ 

Tercero: Presentación del seguimiento de acuerdos y asuntos con corte al 24 de v-- V 
marzo de 2015. 

El Presidente de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes, el 
documento presentado. 

En consecuencia el señor Secretario hizo uso de la voz, para informar a los presentes 
que se recibieron observaciones de forma de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, 
mismas que serán impactadas. 
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Sexto: Presentación del Infonne acerca de las mejoras al Sistema de 
Seguimiento a la Producción de Documentación Electoral (SIPDE 2015). 

El señor Presidente puso a consideración el Informe presentado. 

En su intervención, la Consejera Electoral Oiga González Martínez, agradeció la 
presentación de este Informe el cual fue solicitado en la Tercera Sesión Ordinaria y 
agregó la importancia que esta herramienta informática tiene para vigilar y verificar 
cada etapa de la producción, ya que desde el primer dfa de abril y hasta el 29 de 
mayo, se deberán imprimir un aproximado de 16.5 millones de documentos que se 
utilizarán en la Jornada Electoral, desde los dos tipos de boleta, los 14 tipos de acta, 
los 46 tipos de documentos auxiliares y las dos mascarillas braille, cada uno de estos 
con características especificas tales como dimensiones, colores, medidas de 
seguridad y materiales que garantizan una alta calidad y certeza en el proceso 
electivo. Asimismo destacó la nueva funcionalidad para realizar el cálculo de la 
distribución de los documentos electorales a los Consejos Distrilales; y concluyó con 
una felicitación para la Unidad Técnica de Servicios Informáticos y para la Dirección 
Ejecutiva de Organización y Geoestadística Electoral por el trabajo para desarrollar 
este instrumento para garantizar el éxito de la elección. 

En consecuencia, el señor Secretario indicó que se recibieron observaciones de forma 
al Informe respecto de las mejoras al (SIPDE 2015), por parte de la Unidad Técnica 
de Asuntos Jurídicos. mismas que serán impactadas en dicho Informe. 

Al no haber intervenciones, el Señor Presidente indicó que la Comisión, se dio por 
enterada del Informe presentado. 

En lo subsecuente el Señor Secretario, procedió al desahogo del siguiente punto del 
Orden del Día. 

Séptimo: Presentación a los integrantes de la Comisión Provisional para dar ~ 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014~2015 del Sistema de Información de los Cómputos Distritales y 
Delegacionales (SICODID 2015). 

Acto seguido, el Lic. Osear Alejandro Rodríguez Paz, explicó la presentación del ~ 
Sistema de Información para los Cómputos Distritales y Delegacionales, (SICOD~ 
2015), incluyendo la ficha técnica del sistema, indicando que está desarrollado en 
plataforma Visual Basic.NET; que las áreas usuarias utilizando el sistema son la 
Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a los Órganos Desconcentrados, y las 
40 Direcciones Distritales. La fecha de inicio de operación es el 16 de abril de 2015, la 
fecha de operación crítica será durante la Jornada Electoral del 7 de junio hasta el 9 
de junio de 2015. 
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En consecuencia el licenciado Óscar Alejandro Rodríguez Paz, respondió que todavía 
está pendiente la validación por parte del área usuaria, para con ello asegurar su 
eficaz funcionamiento, por lo que respecta al desarrollo, está totalmente concluido y 
todavía se pueden hacer ajustes, ya que el inicío de operaciones será el16 de abril. 
Adicionalmente el Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda, comentó que 
hubiera sido deseable que el sistema lo conociera el área usuaria antes que la 
Comisión; ya que, este sistema es por mucho el más importante del Proceso 
Electoral, además enfatizó que se debe revisar con más rigor por parte del área 
usuaria con el respaldo de la opinión de los 40 distritos o al menos 3 de ellos; por lo 
que propuso que el sistema (SICODID 2015), no se dé por aprobado en esta sesión, 
sino hasta que cuente con los ajustes y mejoras necesarias 

A su vez el Consejero Electoral Pablo César Lezama Barreda, comentó que el 
sistema no está sujeto a aprobación en esta sesión de la Comisión. 

En consecuencia la Consejera Electoral Oiga González Martínez, se unió a los 
comentarios del Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda, acerca de la 
importancia que reviste este sistema, además preguntó si existen requerimientos 
adicionales a las funcionalidades ya previstas o con estos últimos se operará el 
sistema. En otra intervención preguntó si también este sistema está sujeto a las 
mismas medidas de seguridad que blindan al PREP. 

A su vez el licenciado Oscar Alejandro Rodríguez Paz, indicó que la Unidad Técnica 
de Servicios Informáticos, ya recibió los requerimientos por parte del área usuaria; 
estos ya están desarrollados, implementados; y únicamente falta que el área usuaria 
revise y valide para obtener su aprobación. 

Posteriormente, comentó respecto de la seguridad de la información con que cuenta ~. 
el sistema (SICODID 2015), es la misma estructura de validación que se está 
realizando para el PREP; igual de robusta tanto para la información local como para el 
flujo de esta hacia áreas centrales; así como para la operación en las Direcciones 
Distritales; recalcó que adicionalmente se están tomando en cuenta las medidas 
precautorias necesarias para evitar incidentes y tener el control de los riesgos 
identificados. 

Al no haber más intervenciones el Señor Presidente indicó que la Comisión, se da~or 
enterada de la Presentación del Sistema y pidió al Secretario que continúe co e 
desahogo del Orden del Día. 

Octavo: Presentación a los integrantes de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos de Apoyo al Proceso Electoral 
Ordinario 2014-2015 del Sistema de Registro de Representantes de Partidos 
Políticos ante Mesas Directivas de Casillas y Generales (SIREREPP 2015). 

7 



IEDF 
COMISIÓN PROVISIONAL PARA DAR SEGUIMIENTO 

A LOS SISTEMAS INFORMÁ TlCOS DE APOYO_AL 
PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2014·2015 

INSTl'lUTO ~lECTORAl 
0E1 DISTRITO FEDE~Al 

En la intervención, el Representante del Partido Nueva Alianza, se sumó a la 
propuesta hecha por el Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda. 

Al no haber más intervenciones, el Señor Presidente, indicó que la Comisión se da por 
enterada de la presentación del sistema y pidió al Secretario que continúe con el 
desahogo del Orden del Día. 

Noveno: Asuntos Generales. 

El Presidente de la Comisión, consultó si alguno de los integrantes tiene algún Asunto 
General que plantear. Al no haber más intervenciones, pidió al Secretario continuar 
con el Orden del Día. . 

El Secretario de la Comisión infoonó que se agotaron los puntos del Orden del Día. 

Agotado el Orden del Día y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las diecinueve 
horas con cincuenta y cinco minutos del día veintiséis de marzo de dos mil quince, 
se dio por concluida la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Infoonáticos de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 
2014-2015. Lo anterior, se hace constar en la presente minuta que previa lectura y 
ratificación, la firman al margen y al calce la Consejera y los Consejeros Electorales 
que participaron en la misma, asistidosp_oJ,eLªecretario Técnico. 

~~ _. -. 
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Consejera Electoral Integrante de la 
Comisión Provisional para dar 

Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 

YU BELT N MIRANDA 
Consejero Electoral Integrante de la 

Comisión Provisional para dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos 
de Apoyo al Proceso Electoral Ordinario 

2014-2015 
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